



Muestran cifras preliminares de los Censos Nacionales en la región de Azuero con asistentes de la UP y sedes provinciales



El director del Instituto Nacional de Estadística y Censo (INEC) de la Contraloría General de la República (CGR), Samuel Moreno, realizó una gira de divulgación de los resultados preliminares de los XII Censos Nacionales de Población y VIII de Vivienda en la región de Azuero.

Durante la presentación dirigida a estudiantes de la Facultad de Ciencias Agropecuarias del Centro Regional Universitario de Azuero en Chitré y el Centro Regional Universitario de Los Santos, el titular del INEC catalogó la gestión de los Censos como eficiente, con información relevante sobre situación de la población, servicios básicos, y conectividad, que servirán a futuro para el desarrollo de futuras políticas públicas del sector.





La Contraloría ofrece taller a servidores de la CSS de autoevaluación de integridad



La Dirección Nacional de Fiscalización General de la Contraloría de la República capacitó a 17 servidores públicos de la Caja de Seguro Social (CSS), en el primer Taller de Autoevaluación de Integridad, según los principios establecidos por la organización IntoSaint.

Marino Palacios, director Nacional de Fiscalización General de la CGR, precisó que el taller INTOSaint busca detectar con esta herramienta las debilidades para luego corregirlas. «Se examina cuál es la actividad sustantiva de la CSS, luego de analizar las debilidades y fortalezas de la entidad en el marco de los controles generales, se fortalecen y perfeccionan.

De aquí saldrán un plan de mejoras que se le va a dar a la CSS con el compromiso de que ellos, en un término de un año, lo puedan ejecutar”, puntualizó.





Servidores de la Contraloría fortalecen conceptos en los títulos de valoración en el mercado primario y secundario



Un aproximado de treinta servidores públicos de diferentes direcciones y departamentos de la Contraloría General de la República fortalecieron sus conocimientos relacionados con la emisión y revisión de los títulos de valores en el mercado primario y secundario, en la Academia de Control Gubernamental.

Omar Araúz, director Nacional de Asesoría Económica y Financiera de la Contraloría explicó que *“el seminario permite al equipo técnico, saber cuáles son los parámetros que debe cumplir este tipo de documentación cuando llega a nuestra dirección y a otras instancias para el refrendo del Contralor”*.

